

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dan hasil penulisan yang telah penulis paparkan di atas, dapat disimpulkan bahwa Konsep-konsep kepribadian pendidik yang disampaikan oleh Imam An-Nawawi dalam kitab *At-Tibyan Fi Adabi Hamalati Al-Qur'an* antara lain yaitu : pendidik hendaknya selalu memiliki niat untuk mengharap ridha Allah Swt., tidak bertujuan untuk mendapatkan hasil duniawi, selalu memiliki sikap waspada dengan tidak bertujuan dengan memaksakan orang yang menuntut ilmu dan datang kepadanya harus berjumlah banyak, memiliki dan selalu menghias diri dengan budi pekerti (akhlak) yang mulia dan terpuji, memperlakukan murid dengan baik, menasihati muridnya, tidak memiliki sifat sombong dengan ilmu yang dimilikinya, mendidik muridnya dengan adab yang mulia, bersemangat dalam mengajar, mengutamakan murid yang hadir terlebih dahulu dan seterusnya kecuali ada kesepakatan yang lain, tidak menolak untuk mendidkan mengajari orang yang menuntut ilmu hanya karena niatnya dalam menuntut ilmu tidak tulus karena Allah, tidak menghinakan ilmu dengan mendatangi kediaman atau rumah muridnya guna untuk mengajarkan ilmunya disitu, dan memiliki majelis yang luas untuk ketenangan dan kenyamanan anak didiknya dalam belajar.

B. Saran-saran

1. Konsep-konsep kepribadian pendidik yang terdapat dalam kitab *At-Tibyan Fi Adabi Hamalati Al- Qur'an* karya imam An-Nawawi diharapkan mampu memberikan kontribusi kepada pendidik dalam menjalankan profesinya sebagai pendidik.
2. Pendidik sebaiknya mengetahui dan memahami serta mampu mengimplementasikan konsep-konsep kepribadian pendidik sehingga pendidik benar-benar dapat dijadikan sebagai teladan bagi anak didiknya dan tujuan pembelajaran juga dapat tercapai.
3. Bagi penulis sendiri, mudah-mudahan hasil dari penulisan ini menjadikan penulis mampu menjadi seorang pendidik yang memiliki kepribadian yang baik. Selain itu, dengan penuh kesadaran penulis memhami bahwa hasil penulisan ini masih

sangat banyak kekurangan sehingga kritikan-kritikan yang membangun dari para pembaca sangat penulis harapkan.

